

L'hôtel de la mer ravivé dans toute sa beauté

Rayol-Canadel La maison d'accueil du jardin des Méditerranées a été inaugurée le 9 juin après des travaux qui ont permis à cet élément phare du jardin d'être remis au goût du jour.

L'hôtel de la mer, cette porte vers les jardins luxuriants du Domaine du Rayol et la splendide vue sur les îles d'Or. La grande bâtisse qui accueille chaque jour des centaines de personnes avait pris quelques rides depuis 1919.

Désormais, les visiteurs entreront dans un bâtiment modernisé, rénové et mis en valeur. Pour atteindre le résultat escompté, le Conservatoire du littoral a dû faire preuve d'une grande organisation.

Durant dix mois de travaux, l'association a continué d'ouvrir ses portes, malgré les bâches et les échafaudages, à près de 63 000 personnes qui ont foulé le sol du fabuleux domaine du Rayol. Une nécessité, car l'association vit à 80 % grâce à l'activité économique générée par le domaine.

Les travaux, d'un montant d'1 717 000 717 000 €, ont pu être effectués en partie grâce au plan de relance de l'état, mais aussi par le soutien de nombreux partenaires.

Équilibrer l'architecture

La grande question de ce chantier était de savoir s'il valait mieux garder l'architecture d'origine ou celle de Minjoz, à l'origine de transformations dans les années quarante.

De multiples discussions se sont terminées par le souci de l'équilibre. La finalité des travaux a été, notamment, d'harmoniser le style de la villa Rayolet avec celui de l'hôtel de la mer.



Le bâtiment situé à l'entrée du Domaine du Rayol a désormais fière allure.

(Photos DR)

Un travail de documentation des éléments historiques du bâtiment a permis de garder l'authenticité de la maison d'accueil, notamment par les frises ornant la bâtisse.

L'embellissement du Domaine a d'ailleurs de beaux jours devant lui, avec de nombreux projets de

renovation et d'entretien pour les années à venir.

Sérénité et vivacité

Le Domaine du Rayol est un lieu apaisant de par sa biodiversité mais aussi vivant, accueillant et ressourçant, grâce à ses nombreuses activités accessibles aux pe-

tits comme aux grands, aux passionnés comme aux curieux. Ce havre de paix n'arrête jamais de divertir les visiteurs.

En ce moment, la villa Rayolet, classée monument historique, partage une exposition sur l'histoire du Domaine.

Ici, les événements culturels ryth-

ment les saisons, avec des journées spécifiques à chaque changement de saison.

L'été, le Domaine ne ferme pas ses portes aussi tôt qu'on l'imagine, avec de nombreux concerts de musique classique ou méditerranéenne, en plein air face à la mer.

MATHILDA CARLON

